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Falta de dinero, un problema en Guadalupe: Gilberto Álvarez 
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Guadalupe.- En vísperas de concluir la administración municipal 2010-2013, el alcalde interino Gilberto 
Álvarez Becerra afirmó que uno de los retos que enfrentarán será la falta de recursos económicos que 
servirán para ejecutar programas y construir obra pública. 

Afirmó que el municipio dejó avances importantes en la ciudad como la construcción de infraestructura que 
podría tomar la siguiente administración que encabezará Roberto Luévano Ruiz para seguir fortaleciendo los 
servicios del municipio. 

Álvarez Becerra, destacó que los gobiernos federal y estatal deben buscar otro esquema de asignación de 
recursos, ante el bajo nivel que se genera en el ayuntamiento por el impuesto predial. 

Apuntó que una de las causas para llegar a ese nivel de endeudamientos fueron los recortes que hizo el 
gobierno federal en 2011 y 2012, pues explicó que ascendieron a 68 millones de pesos, lo que impactó 
directamente en las finanzas. 

Sin embargo, argumentó que se lograron buenos resultados en la administración municipal que saldrá el 15 
de septiembre próximo. 

Recordó que lograron posicionar a la ciudad como la primera en establecer mecanismos que permitan una 
adecuada gestión de residuos sólidos, con la puesta en marcha de relleno sanitario intermunicipal que entró 
en operaciones desde este año. 

Enfatizó que sí hay pendientes como el tema del drenaje, pero que pese a los recortes presupuestales 
lograron hacer obra en algunas comunidades de la entidad. 
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Se estima que la deuda podría quedar entre 120 y 140 millones de pesos, lo que implica un incremento de 
entre 40 y 60 millones de pesos, de acuerdo con los datos brindados por el alcalde. 

Gilberto Álvarez aprovechó para señalar que la dificultad de acceder a créditos y la inminente salida de la 
administración pública fue uno de los motivos para dejar de participar en las calificaciones de Fitch Ratings. 

Como se recordará, la calificadora dejó a Guadalupe en una calificación de “BB-“, tras una serie de altibajos 
derivados del incumplimiento en el pago de un crédito de 10 millones de pesos ante el Banco Interacciones, 
por lo que dijo que este tema deberá ser definido por la siguiente administración. 

 


